

# Preocupa aumento de atenciones por enfermedades respiratorias

Si bien a inicios de la semana se coparon las camas críticas pediátricas estas se fueron desocupando.

José Portales Durán  
 cronica@estrellaiquique.cl

JOSÉ PORTALES

**E**n este inicio de temporada invernal, la Unidad de Urgencias del Hospital Regional de Iquique ha percibido un aumento en las consultas pediátricas por virus respiratorios, presentando cuadros más severos que el año anterior.

El médico urgenciólogo Víctor Letelier, jefe técnico del Servicio de Urgencias Dr. Nelson Delucchi, confirmó la tendencia. "Las consultas pediátricas han subido mucho, y lo más preocupante, es que los pacientes llegan con signos más graves", señaló Letelier, identificando virus como la parainfluenza, influenza y virus sincicial como las predominantes.

Con panorama actual, el médico urgenciólogo hizo su proyección para el invierno. "Creemos que este año van a aumentar las consultas por enfermedades de virus respiratorios, tanto en pacientes pediátricos como en pacientes adultos con morbilidades, ya sea hipertensos, diabéticos, obesos mórbidos o pacientes con antecedentes de alguna patología



ASEGURARON QUE ESTA SEMANA PUDIERON SUBSANAR EL 100 % DE LAS CAMAS CRÍTICAS PEDIÁTRICAS OCUPADAS.

respiratoria".

De tal forma, el médico urgenciólogo, llamó a que los pacientes puedan acudir primero a los consultorios ante la presencia de síntomas leves, como tos, rinorrea y fiebre incipiente. También a consultar en los hospitales, ya sea de Iquique o Alto Hospicio, cuando la fiebre sea persistente y los padres vean a

## 42%

de ocupación tenía la Unidad de Paciente Crítico Pediátrico el miércoles.

los niños con aumento del trabajo respiratorio y decaimiento extendido en los

días.

Advirtiendo que "el llamado es a vacunarse, sobre todo ahora que estamos ad portas de la Fiesta de La Tirana, donde hay aglomeración de gente y el cuidado es con el uso de mascarillas y frecuente lavados de manos".

Desde el Hospital aseguraron que "la ocupación de camas en todos nues-

tros servicios es dinámica, y por cierto, hubo un día en que amanecemos con el 100% de nuestras camas críticas pediátricas ocupadas, situación que se subsanó en esa misma jornada".

Desde el centro asistencial dan cuenta que por lo menos en las camas críticas hasta ahora se han mantenido con disponibilidad.